

## Santiago del Estero: dos hermanos de 3 y 8 años denunciaron por violación a un vecino de 12



Fue en Santiago del Estero. El más chico se lo confesó a su mamá mientras lo bañaba. El llanto de las víctimas impidió su declaración en Cámara Gesell.

Una grave denuncia por abuso sexual que involucra a un nene de 12 años preocupa a las autoridades de la provincia de Santiago del Estero. Las víctimas son sus vecinos, dos hermanos de 3 y 8 años.

La madre de los nenes descubrió lo que ocurría mientras bañaba al menor de sus hijos. El chico de tres años se quejó de un dolor en los genitales y el mayor aprovechó la oportunidad para romper el silencio. Habían callado por vergüenza.

El chico manifestó que su vecino, otro menor, los había llevado afuera de la casa «para jugar» y después les «había hecho cosas». Tras la denuncia de la madre, la policía comprobó que el acusado es hermano de un joven que fue condenado también por abuso sexual, según publicó el sitio El Liberal.

Si bien la declaración de las víctimas es clave para el avance de la causa, los chicos lloraron tanto que los psicólogos que intentaron entrevistarlos tuvieron que posponer el trámite.

Mientras tanto, la fiscal a cargo de la investigación, Cecilia Rímini, dispuso una restricción de acercamiento o vínculo entre los menores y ordenó tomar declaración indagatoria a los familiares adultos.